
 

出店収支報告 

かき氷        \19,350 

ポップコーン  \30,350 

コーヒー      \10,480 

野菜等        \28,930 

        合計  \89,110 

諸経費        \82,771 

純利益         \6,339 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            今年度のパサデナテントは新しい試みにチャレンジ。それは 

アメリカをイメージさせるポップコーンを提供することにしたから 

です。とは言っても、私はポップコーン作りに精通している訳ではなく、 

全くの素人なのです。そこで手ほどきを受け、特製の鍋で作ることに。油とコーン

の粒を入れ塩加減を工夫しながら鍋を揺する、繰り返しやっているうちに、音の変わる瞬間に気

づく。そのタイミングで蓋をあけると、ふっくらとした良質なポップコーンが香ばしさと共にあ

ふれ出す。そんな時は思わず笑顔に。おいしそうなポップコーンを並べることができました。 

「今年もあの大根が欲しい」という声、恒例となったコーヒーとかき氷を楽しみに並んでくだ

さった方々、提供されたさつま芋もあっという間に売り切れ、活気あるテントとなりました。 

結果的には、こちらが元気をいただくことに。この活動も、多くの方々に支えられ、優しさと

共に輪を広げていけることを願う一日となりました。              (市川知代) 

 

 

 

 

「市民の日」への出店は、長年のバザー 

販売スタイルを一区切りとし、新たにポップコーン販売を試みました。 

晴天のなか、ご厚意で寄せられた出店前日に掘ったばかりの葉つき大

根 200本は、あっという間に完売。かき氷もコーヒーも年代問わず多く

の来客で大繁盛。担当仲間も大満足！また、試食用のホクホク芋まで添

えた自家産さつま芋を販売の会員ご夫妻、ポップコーン製造機器・材料

全て準備し終日お手伝いの方々、今後のためにとポップコーン作りの手

ほどきを受けたほどの張り切り会員、と皆様方の健闘もありました。 

みんなみんな、終日アクティブななか、ほのぼのとした会員相互交流 

の醍醐味を心いっぱい味わう協働となりました。    （野呂昌子） 

 

 

 

 

 

 

午後 10時、トンプソン中学校とのスカイプ・セッションが始まり
ました。準備を重ねた自分たちの英語での交流とトンプソン中学校
からの楽器と歌での交流もありました。       (荒川宏文) 

 

今年のスカイプは、泊りがな 

くて残念。でも普段話せない先輩

や他校の生徒と楽しく話ができた

のがよかった。 

特に楽しかったのは、テーマに 

関する文を自分たちで組みたて、

それに関する画像を探してスライ 

ドショーを作ったこと。 

来年は高校生も参加できるよ 

うにしてほしい！ 

 

秦野市役所４階 議会第１会議室 
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練習した分英語に慣れたのでよかった。 

 

途中でスカイプが終わってし 

まった。 

事前研修の時間も準備がよく 

できていなかったから、来年こそ

は楽しくやれると信じている。  

 

 
トンプソン中学校の生徒たちは 

すごくテンション高かった！ 

 

私は３回参加。１年の時はすごく緊張し、英語の発音がわ

からずに声に出せなかった。２年の時は椅子に乗って英語

で歌ったのが楽しかった。おもしろいスカイプに 3回も参加

していると好きになった。 

中学の制服を着て、 

また来年も参加する 

ことを誓います！ 

 

 

英語も学べ、共通の趣味の人と 

も交流でき心から喜びを感じた。 

今回の歌がヒロアカで、とても 

うれしかった。 

この場に参加できてとても光栄！ 
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最
高
！ 

 
東海大学の人と、もっと練習したかった。 

留学生との研修をもっと増やしてほしかった。 
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